

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



**高校新卒者採用決定！**

九月に入ってから秋らしい日が続いたと思ったら、夏のような暑さが。九月の半ばに孫と二人だけで海で泳いでいた川北です。

七月には高校新卒者の募集の解禁の話を見せてもらいましたが、九月五日は高校から応募が開始、十五日には面接のスタートでした。

今年は今のところ二名の応募があり、面接も終了して採用通知も出し終えました。

会社見学には合計で五名が訪問。一名男子、四名女子。男子と女子二名がドライバー希望、二名はパッカー（引越の梱包作業）希望でした。そのうちのドライバー希望とパッカー希望それぞれ女子二名が応募してくれました。

引き続き二次に向けても採用活動をしていくので、最低でも三名は入社してほしいなと思っています。

また、中途採用もこれまで二十代の未経験者を採用ターゲットにしてきましたが、大人が少ないので何らかの形で大人採用をしようかと検討中です。

色々な分野で人の確保が課題になっていきますが、何かいい採用手段があったら教えてください！

今月もよろしくお願ひします！



### フ口野球のことに触れないで下さい、、笑

朝晩は涼しくなってきましたがまだ日中は暑い日が続いておりその寒暖差に体調を崩している社員がチラホラ、、皆様は大丈夫でしょうか？私川北は手洗いうがいをしっかりしているので元気いっぱいです！！

来シーズンまで大人しくしてます



そんな中静岡にある「さわやか」に行ってきました！ここはハンバーグが有名ですって行ってみたいな。と思っていたのでやっと行くことができました(^.^)とても有名なお店ですごく待つと聞いたので11時からオープンで早めに行って10時に着いたのですがその時点でもう行列が、、受付をしたらなんと15番目、、オープン11時にはもう駐車場が満車になり待ち時間は2～3時間になっておりそこまで人気なのかと楽しみにしていたら名前を呼ばれたので看板メニューの「げんこつハンバーグ」を注文！食べてみると歯ごたえが凄く噛めば噛むほど美味しさが伝わってきて待った甲斐があったのと人気の理由が良くわかりました。ファミリーレストランなのでお子様がいる方々にもオススメです☆静岡に何店舗もあるので気になる方は是非行ってください♪



今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願ひ致します！！



九月は、イベント事もなく週末もゆっくり出来ました。石川県へ行ってくらいですが刺激をおもっきりもらった上に、松茸までご馳走になってきました。最高でした。その時に取ったちょっとした風景、神降臨！

増税ですよー！！！！

か？月末も忙しかったと言えれば忙しかったけれど、マンスリーを書きながら十月はとうなるのか？少し不安な気持ちでパソコンと睨めっこ！

最近、平車・ユニツク車の輸送も増えてウイング車しかない弊社としても悪戦苦闘しております。ウイングを取って平車にする時が来ないように必死で頑張ります。皆様のご協力も宜しくお願い致します。



一般輸送部配車担当の中村です！



早いもんで二ヶ月！今月はチビさん人生初の風邪をひいて鼻水と戦っておられます。咳の仕方でも辛くなってきました。でも、食欲？飲み欲は収まらず、おかしな誰に似たんだろうか。小児科の先生（加藤も幼少期に診てもらっていた先生）にお父さんにそっくりやなあと言われてしまいました。おなかはめっちゃポヨポヨで気持ちいい！

引越部営業担当の加藤です！

健やかに三ヶ月目に続けましょ！



### 今月の写真



うろこ雲を見ると秋の始まりを感じますね。

### 今月の格言(?)

よご嫌自う人人も同  
うとで分かがそ捉じ  
！をいがよどれえ物  
考れごりうぞ方事  
える機、思れはで

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665  
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp  
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



# スタッフに聞きました！ 今月のGood & New



小さい秋、見つけました。



9月は涼しくなり家族でたくさんお出かけが出来ました！いい月になりました！



9月は敬老の日に始まり、孫のお誕生日3つ、運動会3つと時間、お金、体力を沢山使いました。パパはこれからがんばるのです(^.^)ファイト～！



9月は大阪と滋賀の2ヶ所でデコトラのチャリティイベントに参加出来た事です！



9月より、お昼は弁当持ち！何を食べるか？の考える手間と財布に優しくちょっとした楽しみになってます。



ゴルフのラウンドに行きました！ショートコースの9ホールですが(〇\_〇)笑打ちっぱなしとは違う体感ができるのでいろいろ勉強になります！

年内には100切りたい！！



初めてラグーナのナイトプールに行きましたすごく雰囲気よく楽しめました



あべのハルカスに登ったり通天閣に行けた事です！



9月も無事故キープできそうなのでよかった！とりあえず今年中は無事故でいけるよう...気をぬかないよう毎日確認作業をして頑張っていきたいと思います！



息子くんもスクスク育ちあつと言う間に2ヶ月になりました！彼の人生初風邪を引き一家全滅しましたが回復傾向にあるので安心です！



兄貴の職場でサッカーチームを運営しているのですが、その試合を初めて生で見た事とその試合勝った事です！！

サポーターも温かい人ばかりで少し感動しました。10月はホーム戦も2試合あるので見に行けたらいいと思います。



9月は大型免許を取得するために自動車学校に通い始めました！



久しぶりに津へ婆ちゃんに会いにいきました。



9月は、久しぶりに球蹴りもできて、いつも通りLiveに仕事に楽しく生きれましたー10月も楽しく生きますー。



9月はめちゃくちゃ嬉しいです。息子に子供が産まれました。めちゃくちゃ可愛くてたまりません。酒飲み仲間で旅行に行つてめちゃくちゃ楽しくて嬉しいです。仕事頑張ります！



敬老の日に温泉に行きました。おばあさんがいっぱい！その中では若者でした(\*^^\*)



9月は兄の結婚式があり新しい家族も増えて幸せな時間を過ごせました



京都の嵐山行ってきました!! 食べ歩きしながら、色んなところまわりました(^.^)ゆばソフトおいしかったです(^.^)



この前初めてクラブに行ってジミー大西と会いました！いい経験になりました(笑)



ゴルフやサバゲーや野球など、身体を動かすことが多かったです！暑いからこそ、動いていきたいですね！



東京の原宿にあるカフェ『リシュー』さん、ずっと行きたくてやっと行きました！ラテアートで有名なお店で自分のスマホに入っている画像でも似顔絵でも何でも描いてくれます！キャラメルラテとチョコケーキを堪能しました(笑)



今年最後と思うBBQをしました。真夏の暑い時期にするのとは違い、涼しくなってきたので過ごしやすい楽しめました！



友達とカラオケに行って1日歌って楽しむことが出来ました。



ジャイアンツ5年ぶりリーグ優勝!!! CS、日本シリーズ楽しみです！



9月は1日一人の時間があつたので、服を見に行きました。気に入った服が買えたのでよかったです！



9月は比較的仕事が忙しくなかったので、プライベートの時間が多く充実した月でした。

**今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！**